

Weingut Familie Hagn

2024 Mailberg 154, Weinviertel (NÖ)

Ansprechpartner: Wolfgang Hagn sen. und Wolfgang Hagn jun.

Eine Familie – Ein Weingut – Gemeinsam auf der Überholspur

Am Fuße des Buchberges von schützenden Berghängen umgeben liegt im nordwestlichen Weinviertel der kleine Ort Mailberg. Bereits im Jahr 1140 wurden dem "Souveränen Malteser-Ritter-Orden" in "Mourberg" Grundstücke mit Weinstöcken geschenkt und Weinbau wurde betrieben.

Das Weingut Hagn ist ein moderner aber auch mit Tradition verbundener Familienbetrieb, der seit mehr als 300 Jahren in Mailberg ansässig ist.

Bereits 1990 war dieses Weingut Niederösterreichischer Landessieger in 2 Kategorien. Weitere Auszeichnungen wie mehrmaligem GOLD bei der AWC Vienna und auch im "Salon Österreich Wein" (der härteste Weinwettbewerb Österreichs) wurde das Weingut Hagn mit diversen Weinen aufgenommen. Die bedeutendsten Auszeichnungen der letzen Jahre waren jedoch die Ernennungen zum "Winzer des Jahres" im westlichen Weinviertel durch die Fachjury der Retzer-Weinwoche.

Seit 10 Jahren ist **Leopold Hagn jun**., der als Quereinsteiger zum Wein kam, als Kellermeister für die Vinifizierung verantwortlich. Die perfekte Ergänzung im Team ist **Wolfgang Hagn jun**., der im Betrieb für das Marketing und den Verkauf zuständig ist. Die Latte sehr hoch gelegt haben die Pioniere Leo sen. und Wolfgang Hagn sen.

3-facher LANDESSIEGER & BETRIEBSSIEGER 2015 + 2014 + 2013

Bei der Niederösterreichischen Weingala wurde das "Weingut Familie Hagn" 2015 bereits zum dritten Mal en suite als "Weingut des Jahres" ausgezeichnet und dann kam 2015 noch der erste SALON-Sieg beim härtesten Weinwettbewerb des Landes der "Österreich-Wein-Marketing" dazu!

Es brillierte der "Blaue Zweigelt" 2013 als bester Wein seiner Kategorie und wurde somit zum "BUNDESSIEGER" erkoren.

Das war noch immer nicht alles! Auch die Cuvée "Komptur" 2013 aus den Rebsorten Pinot Noir und Merlot und der "unique"-Riesling 2013 schafften es in den SALON. Eine wirklich reife Leistung!

Die beiden Winzer, Leo und Wolfgang Hagn, haben 2015 eine neue Weinlinie – "unique" – auf den Markt gebracht. Einen Grünen Veltliner, einen Riesling und einen Chardonnay, jeder Wein für sich ein Unikat, mit starker Persönlichkeit und unverwechselbar. Und – für immer mehr Weinliebhaber ein wichtiges Kriterium: diese Weine werden bio-vegan produziert. Eine zeitgemäße Entscheidung.

Mit der neuen Weinlinie machen sich Leo und Wolfgang auf, neue Wege zu beschreiten. Der erste Schritt war die Nachhaltigkeits-Zertifizierung durch die "Österreich-Wein-Marketing". So sorgt eine betriebseigene Fotovoltaik-Anlage dafür, dass die Weine energieautark produziert werden. Und die **unique**-Flaschen sind bewusst leichter gehalten, um den CO2-Ausstoß bei Produktion und Transport so gering wie möglich zu halten.

Leo und Wolfgang Hagn, zwei Winzer die Tradition und Moderne verbinden!

